

帰町報告会

日時：平成28年11月25日
場所：文化センターTOM 視聴覚室

カナダ派遣に参加した中高生の皆さん、自分たちの体験を発表する、帰町報告会を開催しました。派遣者のご家族の皆さん、国際交流推進委員の皆さん、学校関係者、太鼓の指導者、一般の方々、そしてたまたま本町を訪問していたALTのジョン先生のご家族などたくさんの方たちに参加をいただきました。2週間の短い研修ではありましたが、中味が濃く、有意義な経験をして、大きく成長した生徒の皆さんがカナダで経験したこと、活動の様子などを見ていきました。

1) 引率者報告

引率者としては、生徒の健康面を気に掛けていた。カナダについてから2~3日は時差ぼけや疲れがあったようだが、その後体調を崩したり、怪我もなく元気に過ごした。大きなトラブルもなかったが、2つだけ、財布を失くす、携帯を失くすというトラブルがあった。幸運なことに、両方とも無事に見つかった。

カナダ滞在中は天気もまあまあで穏やかな研修となった。ロッキー見学中はガイドさんから自然のこと、動物のこと、カナダ人の考え方、文化などを教わったり、バスの中では英語のレッスンなどもしてくれた。この準備のおかげで、すんなりホワイトコート町に入れた。

ホワイトコート町では小学校を訪問し、日本の遊び、太鼓演奏を行ったが、特に太鼓演奏では今までのなかでベストだったといわれるほど、素晴らしい演奏で喜んでもらった。夕食会は5時30分開始なのに、なかなか人が集まらず、これもカナダの文化なのだと。夕食会でのスピーチでは感極まって泣き出す場面もあり、ダンスなどで楽しむ場面もあり、夜10時半すぎまで続いた。カナダ人は優しく親切でフレンドリー。温かく迎えてもらい、生活できた。ホスト、学校、役場、友好協会の方たちにお世話になり、充実した生活を送り、貴重な経験ができた。この派遣中にたくさんの人々に支えられたことはこれから的人生の中で大きな力になる。この経験をこれから色々な場面で活かしていって欲しい。



2) 参加者からの感想

*たくさんのこと経験した。楽しかったことはエドモントンモールでの買い物、ハロウィンパーティ、夕食会。びっくりしたことは、授業中にみんながお菓子やジュースを飲んでいたこと。冬なのに夏のような服装をしていたこと。カナダに行ってたくさんの楽しいことがあり、思い出もいっぱいできた。カナダで学んだことをこれから的生活に活かせる様にがんばりたい。

*この派遣でたくさんの事を学んだ。カナダと日本の文化の違い。握手をするときに頭を下げてしまったけど、カナダでは礼はしない。カナダの事以外でも生活面で助けが誰もいない中で生活していく力も身につけました。この派遣に行ってよかったです。

*最初は不安だったが、ホストが優しく迎えてくれた。楽しかったのはハロウィンパーティ。みんなで寒い中お菓子をたくさんもらいに行った。派遣に参加してよかったです。

*最初は不安だったが、英語を話しているうちに不安もなくなり楽しかった。このメンバーで行けてよかったです。貴重な2週間で一生の思い出ができた。

*日本ではできないたくさんの体験をすることができた。カナダは自然豊かでたくさんの湖やロッキー山脈はとても綺麗だった。プーティンを食べた。ホストはベトナム人でシェフだったので、初めてベトナム料理も食べた。ホストはとても優しく面白くてたくさん話しかけてくれました。ホストは少し日本語も喋れましたが、事前研修学んだ英文や英単語を少しでも言えるようにがんばった。最初は不安もたくさんありましたが、いざカナダに行ってみるととても楽しかった。とてもいい体験になりました。

*一番の思い出はホストと一緒にエドモントンモールに行ったこと。一緒にジェットコースターに載ったり、買い物をしたり、たくさん騒いでホストとの距離が一気に縮まった。苦労したこともたくさんあったが、その分嬉しいこともあり、いい思い出ができた。参加してよかったです。

*行って良かったと思った。日本とは違う文化の中で生活できたり、日本では出来ないことをやったりするのはとても良い経験になったと思いました。カナダの友だちができたり、ハロウィンパーティなど楽しい嬉しい事がたくさんありました。良い経験、良い思い出になりました。

*学校に行ったとき、みんなが親切に説明をしてくれたり、たくさん話しかけて嬉しかった。一番の思い出は夕食会。みんなでゲームをしたり、ダンスをしたり、とても楽しかった。留学をして良かった。

*一番印象に残ったことはホームステイしたこと。ホストファミリーは優しく接してくれて休日には一緒にクッキーを焼いたり、バギーに乗せてくれたり、色々なお店に連れて行ってくれた。とても楽しい時間が過ごせてカナダに行って本当に良い思い出ができました。

*最初は不安だったが、カナダにでは楽しいことばかりで不安や緊張は消えた。ホームシックにはならず、もっといたかった。英語での会話も通じてホームステイにおいて困ったことはなかった。買い物、ご飯に行ったのは楽しかった。ハロウィンパーティ、トリックオアトリート、夕食会で踊ったり、写真を撮ったりした。全て英語で未知の場所でしたが、全部楽しく新鮮で良い思い出。もっと英語を喋れるようにしてまたカナダに行きたい。



パワーポイントを使って、ホワイトコート町滞在中の活動の様子や感じたこと、日本と違っていたこと等について発表しました。



小学校で披露した太鼓演奏の動画映像もご覧いただきました。

懇談から～Q & A

Q. 日本を離れて、外から見て自分のふるさとをどのように思ったか。

A. 田舎。カナダの学校に比べて規則が厳しい。



Q. ホームステイでのおいしかった朝食は？
(英語で質問)

A. ワッフル、パンケーキ、米、バタートースト、
ヨーグルト、チョコレートプリン、フレンチトースト、シリアル

Q. もう一度カナダに行けるとしたら何をしたいか。

- ホストファミリーともっと話をしたい。
- ホストに会いたい
- ホストと旅行
- もっと英語を話したい
- 学校に通いたい
- 自分の物を買いたい（今回はおみやげばかりだった）
- ホストにお世話になったので、おみやげを持って行きたい
- ホストと話をしたい。ウエストエドモントンモールに行きたい
- 友だちやホストとパーティをしたい

